



María José Bellón y José Luis Castrillo



Celestino Luis Galán, Manuel Zurita, Estela Henares y Manuel Fernández Osuna



## «La Galería», sala multidisciplinar, nace en la calle del pintor Gonzalo Bilbao

La calle del que fuera presidente del patronato del Museo Provincial de Bellas Artes de Sevilla, Gonzalo Bilbao, acogió la inauguración de «La Galería», sala multidisciplinar, cuyo objetivo principal se centra en difundir el arte actual aportando múltiples contenidos relacionados con el mundo de la creación artística al servicio de todos los sevillanos amantes de las artes plásticas y al apoyo a las nuevas propuestas de artistas emergentes. Un lugar donde poder deleitarse con refrescantes obras de diferentes espíritus creadores y un punto de encuentro con el mundo del arte donde se podrán contemplar pinturas, grabados, cerámica, fotografía, esculturas o cualquier forma de



Vicente Javier Primo Rivero, Mahály Flandorffer Peniche, José Salas y Joaquín Carrillo

«El colombiano Mahály Flandorffer Peniche y el sevillano Joaquín Carrillo Mostixqi traen su muestra a la capital hispalense en su primera exposición en España»

expresión artística. La muestra con la que se inicia esta nueva andadura la integran dos jóvenes artistas, el colombiano residente en Miami Mihály

Flandorffer Peniche y el sevillano Joaquín Carrillo Mostixqi, que en la actualidad residen en Las Palmas de Gran Canaria. Ambos exponen por pri-

mera vez su obra en España y aportan originalidad y frescura junto a unas peculiares técnicas de trabajo a este nuevo espacio.



Miguel Cabeza y Alonso Gil



José Perea, Antonelo Collantes y Miguel Perea



Jesús Román, Beatriz Castilla y Antonio Blas Pérez-Calero



Javier Membrive y Alfonso Contreras



Carmen Mena, Antonio María Izquierdo, Ana Manzanares, Joaquín Carrillo, José Joaquín Pérez-Calero y Maribel Izquierdo

Más fotos de **La Galería** en [www.abcdesevilla.es](http://www.abcdesevilla.es)